

GRUPO ASESOR ROS EN EL I ENCUENTRO EMPRESARIAL POLÍGONO DE CARRÚS

Nuestros compañeros de Grupo Asesor Ros, Vicente Cremades, Edgar Martorell, y Francisco Sempere acudieron al I Encuentro Empresarial Polígono de Carrús que se celebró el sábado por la mañana en las instalaciones de Hispamóvil.

Al acto acudió el Presidente de la Comunidad de Propietarios del Polígono de Carrús, Juan Pascual, y el Concejal de Promoción Económica, Samuel Ruiz. Explicaron la situación del polígono y contaron la proyección a futuro del mismo.

En Elche, a 18 de diciembre de 2023